

La Liga Santafesina tomó la iniciativa de homenajear a Nery Alberto Pumpido poniendo su nombre como cabecera en su predio.



La Liga Santafesina tomó la iniciativa de homenajear a Nery Alberto Pumpido poniendo su nombre como cabecera en su predio. Pero no es el único, ya que también harán su reconocimiento a otros dos campeones del mundo que nacieron en el fútbol santafesino, Pedro Pasculli y Leopoldo Jacinto Luque.

El presidente de la liga santafesina, Leonidas Bonaveri confirmó el acto que se llevaría a cabo en el mes de octubre con fecha a confirmar. El evento constará de la presencia del histórico arquero, donde se lo galardonará.

El predio en su totalidad llevará el nombre de Nery, mientras que la cancha 1 tendrá el nombre del surgido en Colón, Pedro Pasculli. Mientras tanto, la cancha 2 llevará el nombre del ídolo Tatengue, Leopoldo Jacinto Luque.